
Местоименные наречия



Местоименные наречия с приставками:
оттого, отчего, почему, потому, поэтому, затем. 
Эти наречия пишутся слитно, их можно 
заменить только наречиями!
Местоимения с предлогами:
от того, от чего, по чему, по тому, по этому, за 
тем пишутся раздельно, их можно заменить 
прилагательными или существительными.
Отойди от того (мест.) дома.
Отойди от соседнего (прилаг.) дома.



Союз «зато» пишется слитно. Его нужно 
отличать от местоимения «то» и предлога «за».
Союз «зато» можно заменить союзом «но».
Дорога длиннее, зато (но) безопаснее.
Союз «итак» (часто является вводным словом) 
и наречие «так» с союзом «и».
В сочетании «и так» можно убрать союз «и» 
или заменить его сочетанием «и без того».
И так кончается всякий раз. Так кончается всякий раз. 
И так невесть куда заехали. И без того невесть куда 
заехали.



Союзы «причём, притом» пишутся слитно. Их 
нужно отличать от местоимений с предлогом 
«при» (при том, при чём).
Союз «притом» можно заменить союзом «и». 
На работу он всегда приходил вовремя, притом 
(и) успевал по дороге купить газету.
Местоимение можно заменить прилагательным. 
При том руководстве порядка не было. При 
прошлом руководстве порядка не было.


